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(Zusammenfassung von JEM) 

So viele Zugentgleisungen | Überreste des 250’000 Jahre langen Orionkrieges ver-
schwunden! | Das Bündnis der Quelle für die Existenz der tiefsten Ebene der unte-
ren Astralebene wandelt sich ins Licht! | Das Gesetz des Krieges, das Bündnis der 
Quelle zwischen Gut und Böse ist aufgehoben! | Was hinterlässt dies bei unseren 
verbleibenden Feinden, den Operateuren der 15 geheimen Militärs? | Wir befin-
den uns jetzt im Übergang!  |  By jemgroup 

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 15. Februar 2023 in Bezug auf das United 
News Network gesendet, das für Abonnenten von U.N.N. verfügbar ist. In diesem Lagebe-
richt erfahren wir den Status der Schattenregierung und der 1477 unterirdischen Basen 
und anschliessend den Status der Überreste des 250’000 Jahre währenden Orion-Krieges. 
Ausserdem erfahren wir, was von den 18 anorganischen Matrizen übrig geblieben ist und 
wie es um unsere verbliebenen Feinde steht, die verbliebenen Operateure, die noch auf 
dem Planeten unterwegs sind.  

15-2-2023 United Network News (unitednetwork.tv)
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Was ist mit den ganzen Zugentgleisungen los? 

Schaffe das Problem und sei die Lösung, war Kims Antwort, als Sunny sie fragte. Die Entgleisungen 
scheinen sich immer wieder in der Nähe von Orten zu ereignen, an denen Lebensmittel angebaut 
werden. Das ist tragisch und wird nicht richtig gehandhabt. Warum wurde die Nationalgarde nicht 
hinzugezogen? Und was macht das Militär? Rennt es immer noch herum und jagt Ballons? Die Erzäh-
lung macht sie und das Land zum Gespött. Sie wissen nicht einmal mehr, wo oder was sie eigentlich 
kontrollieren sollen. 

Stellen Sie sich ein Militär und eine Polizei vor, die tatsächlich die Menschen schützen. Aber stattdes-
sen ist es ihre Aufgabe, die Interessen der Eliten zu sichern, dann ihre eigenen, und ganz unten am 
Totempfahl gibt es vielleicht irgendwo etwas, das einen Teil des Volkes schützt. Warum sind zum Beispiel 
gerade jetzt alle in der Ukraine? Sicherlich nicht, um das ukrainische Volk zu schützen. Es geht um die 
Förderung einer Agenda. Es geht um die Interessen der Elite in Sachen Öl und Gas, um die Geschäfte, 
die hinter verschlossenen Türen gemacht werden. Ende der Geschichte. Nur dass es kein Geld gibt. 
Niemand wurde bezahlt und die Menschen sind frustriert, sie wissen nicht, was passiert. 

Aber zurück zu den Zugentgleisungen. Kim sagte, dass dies zumindest ein Schlaglicht auf unsere marode 
Infrastruktur wirft, die unbedingt in Angriff genommen werden muss. Wir haben Züge, die älter sind 
als unsere Grosseltern. Wenigstens hat Europa einige Hochgeschwindigkeitszüge, aber hier in den 
USA sind die Züge so langsam. Sie handeln die gesamte Fracht in den Zügen, während sie auf den 
Gleisen sitzen, denn sie ist in ihrem ‹Gewahrsam›, also je langsamer, desto besser für sie. Die derzeitige 
Führung will aus diesem Grund die alten Wege beibehalten und weil sie nicht in der Lage sind, Inno-
vationen zu schaffen und es sie auch nicht interessiert, haben Sie sich nie darum gekümmert, wie wir 
uns fortbewegen; weil sie uns als Vieh und Geld betrachten! 

Schwebende Züge 

Kim sagte, wir könnten es auf eine ganz neue Ebene bringen und eine gesündere Version eines 
schwebenden Zugs herstellen. Das hätte man schon in den 1970er Jahren tun können, seitdem haben 
wir diese Technologie! Es sollten 2 separate Züge geben, die von allen Pfortenstädten bezüglich des 
Landes, die USA durchqueren. So sollten sie entwickelt werden, einen für Menschen und einen für 
Importe/Exporte. Diese Züge sollten unterirdisch verkehren. 

Ich frage mich, ob es das ist, worauf sie sich bezieht? 
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Doch die hohe Geschwindigkeit ist nur ein grosser Vorteil der Magnetschwebebahn. Da 
die Züge nur selten (wenn überhaupt) die Gleise berühren, gibt es weit weniger Lärm 
und Vibrationen als bei herkömmlichen, erdbebenartigen Zügen. Weniger Vibrationen 
und Reibung führen zu weniger mechanischen Ausfällen, so dass es bei Magnetschwe-
bebahnen seltener zu wetterbedingten Verspätungen kommt. 

Die ersten Patente für Magnetschwebetechnologien wurden bereits in den frühen 
1910er Jahren von dem in Frankreich geborenen amerikanischen Ingenieur Emile Ba-
chelet angemeldet. Schon vorher, im Jahr 1904, hatte der amerikanische Professor und 
Erfinder Robert Goddard eine Abhandlung verfasst, in der er die Idee der Magnet-
schwebebahn skizzierte [Quelle: Witschge].  

https://www.slow-journalism.com/from-the-archive/train-of-thought
https://www.slow-journalism.com/from-the-archive/train-of-thought
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Wie Magnetschwebebahnen funktionieren | HowStuffWorks 

All dies muss von der Army Corp of Engineers entwickelt werden, denn es ist eine Frage der nationalen 
Sicherheit. Wir haben Billionen von Dollar, die wir importieren müssen. Diese Züge können sich über 
die ganze Welt erstrecken. Kim hat ausgerechnet, wie viele Menschen lieber mit dem Zug als mit dem 
Flugzeug reisen würden. Sie hat einen Weg entwickelt, um alle Fluggesellschaften für den Verlust an 
Passagieren zu entschädigen und hat das auch mit Fedex und UPS und jedem Unternehmen, das es 
nutzen würde, rückverfolgt. Stellen Sie sich vor, Sie ziehen quer durchs Land und müssen nicht mit 
einem LKW fahren. Sie füllen eine Transportkapsel, setzen sie sie auf einen Zug und der fährt dorthin, 
wo Sie wollen. Es gibt einen besseren Weg, das Leben zu leben. 
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Es dauerte nicht lange, bis Ingenieure begannen, Zugsysteme bezüglich dieser futuristi-
schen Vision zu planen. Schon bald, so glaubten sie, würden die Fahrgäste in magne-
tisch angetriebene Waggons einsteigen und mit hoher Geschwindigkeit von einem Ort 
zum anderen rasen, ohne dass viele der Wartungs- und Sicherheitsprobleme herkömm-
licher Eisenbahnen auftreten würden. 

Der grosse Unterschied zwischen einer Magnetschwebebahn und einem herkömmlichen 
Zug besteht darin, dass Magnetschwebebahnen keinen Motor haben – zumindest nicht 
die Art von Motor, mit dem typische Zugwaggons über Stahlschienen gezogen werden. 
Der Motor für Magnetschwebebahnen ist eher unauffällig. Anstatt fossile Treibstoffe zu 
verwenden, wird der Zug durch das Magnetfeld angetrieben, das von den elektrifizierten 
Spulen in den Fahrbahnwänden und den Gleisen erzeugt wird. 

Wenn Sie schon einmal mit Magneten gespielt haben, wissen Sie, dass entgegengesetzte 
Pole sich anziehen und gleichartige Pole sich abstossen. Dies ist das Grundprinzip des 
elektromagnetischen Antriebs. Elektromagnete sind anderen Magneten insofern ähnlich, 
als sie Metallgegenstände anziehen, aber die magnetische Anziehungskraft ist vorüber-
gehend. Sie können ganz einfach selbst einen kleinen Elektromagneten herstellen, in-
dem Sie die Enden eines Kupferdrahtes mit den positiven und negativen Enden einer 
AA-, C- oder D-Zellen-Batterie verbinden. Dadurch wird ein kleines Magnetfeld erzeugt. 
Wenn Sie eines der beiden Drahtenden von der Batterie abtrennen, wird das Magnetfeld 
unterbrochen. 

Das Magnetfeld, das bei diesem Draht- und Batterieexperiment erzeugt wird, ist die 
einfache Idee hinter einem Magnetschwebebahn-Schienensystem. Dieses System besteht 
aus drei Komponenten: 

•    Eine grosse elektrische Energiequelle 

•    Metallspulen, die einen Fahrweg oder eine Schiene auskleiden 

•    Grosse Führungsmagnete, die an der Unterseite des Zuges angebracht sind 

https://science.howstuffworks.com/transport/engines-equipment/diesel-locomotive.htm
https://science.howstuffworks.com/transport/engines-equipment/diesel-locomotive.htm
https://science.howstuffworks.com/environmental/energy/oil-refining2.htm
https://science.howstuffworks.com/transport/engines-equipment/diesel-locomotive.htm
https://science.howstuffworks.com/transport/engines-equipment/diesel-locomotive.htm
https://science.howstuffworks.com/environmental/energy/oil-refining2.htm
http://de.scienceaq.com/andere/1006022796.html
https://www.usace.army.mil/
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Status unseres wahren Feindes | Überreste eines 250’000 Jahre langen 
Orion-Krieges 

Schatten-Militär Gruppe 

Alle 1477 unterirdischen Basen sind seit gestern verschwunden!  

Die letzten beiden grossen unterirdischen Basen, die verschwunden sind, waren eine in San Diego 
und die andere in Toronto, Kanada, das als globaler Knotenpunkt galt. Die Basis in San Diego war der 
Ort, an dem die Schattengruppe ein Treffen abhielt. Das war die Gruppe, die alle Untergrundbasen 
leitete, und sie beschlossen, mit dem Schiff unterzugehen. Sie wussten, dass sie die Nächsten waren 
und haben sich nicht bewegt. Ich nehme an, dass es sich um diese Gruppe handelt. 

   
 Die Schattengruppe: Die Schattengruppe besteht aus Elitesoldaten, die  aus  
 verschiedenen Bereichen und Nationen rekrutiert wurden, um eine  privatwirt-  
 schaftliche Organisation zu bilden, die sich der Durchsetzung ihrer eigenen  
 Interessen und Ziele verschrieben hat. Einfach ausgedrückt, ist die Schattengruppe  
 wahrscheinlich die gefährlichste und negativste Gruppe, die dem ACIO derzeit  
 bekannt ist. Wie der Name schon sagt, ist die Organisation die Quintessenz der  
 negativsten, kontrollierendsten und destruktivsten Agenden, die dem Planeten  
 aufgezwungen werden. Lesen Sie hier mehr  

http://Worldwide Military Corporations – ACIO Official (acio-official.org) 

Anorganische Menschen in den Basen 

Zusammen mit dieser Schatten-Militär-Gruppe sind auch viele anorganische Menschen mit den Basen 
verschwunden. Kim versucht zu zählen, ob es noch anorganische Menschen oder Hybriden bezüglich 
des Planeten gibt. Aufgrund der jüngsten Entwicklungen in den letzten Stunden geht sie nicht davon 
aus, dass noch welche übrig sind. Aber sie wird sich das trotzdem ansehen. 

Also, keine tiefen, tiefen, tiefen unterirdischen Militärbasen voller Menschen  
und Nichtmenschen mehr! 

Das ist der Status unseres wahren Feindes und Überbleibsel eines 250’000 Jahre langen Orion-Krieges. 
Wir Menschen bezüglich der Oberfläche und die ‹anderen Rassen› in den unterirdischen Basen wurden 
von derselben Gruppe als Geiseln gehalten, aber das ist vorbei! Gut für uns! 

   

 ANMERKUNG:  

 Der Newsletter von Lisa Renee in diesem Monat ist eine echte Ergänzung zu dem, was Kim uns über  
 die Orionkriege und all die Matrizen erzählt hat, die wir im letzten Bericht besprochen haben. Ich  
 empfehle Ihnen, ihn zu lesen!  
   
 Quelle: Der Oriongürtel (hier zur deutschen Übersetzung) – Energetic Synthesis  
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https://acio-official.org/2022/08/14/the-shadow-group/
http://Worldwide%20Military%20Corporations%20%E2%80%93%20ACIO%20Official%20(acio-official.org)
http://acio-official.org
https://telegra.ph/Der-Oriong%C3%BCrtel-02-25
https://energeticsynthesis.com/resource-tools/news-shift-timelines/3828-orion-s-belt
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Status der 18 anorganischen Matrizen 

Der Rest der Matrizen, die den Planeten heimsuchten, bestand aus kleinen Dingen, Anhängseln und 
Dingen in Computern und in Menschen, aber seit heute Morgen ist auch das alles weg!  

Wir haben keine Überreste der 18 anorganischen KI’s mehr. 

Die endgültige Säuberung hat heute Morgen begonnen. Es gab eine kleine Menge in der ‹Nichts-
Ebene›, in der ‹Anti-Quelle› im Multiversum, die in der tiefsten, dunkelsten Ebene des unteren Astralraums 
verblieben ist. Die eigentliche Erschaffung dessen, was ein Bündnis der Quellen war, musste ablaufen, 
ebenso wie einige andere Dinge, die damit verbunden waren, wie das Gesetz des Krieges, der eigentli-
che Krieg im Multiversum, der Krieg von Gut gegen Böse. Aber das war alles, was hinterlassen wurde, 
und es wurde heute Morgen transmutiert. Das bedeutet, dass der unterste Teil der unteren Astralebene zu 
leuchten begann und uns in der 3. Dichte vor ein paar Stunden, um 10 Uhr MST, erreicht hat. 

Jetzt ist das Multiversum im Grunde von Licht umgeben.  

Vielleicht haben Sie ein seltsames Kribbeln oder Energiegefühle verspürt, weil ein Quantenpuls des 
Lichts auf unseren Planeten traf. Es ist ein Geschenk der Quelle, das uns beim Übergang unterstützt. Es 
pulsiert all die dunkle Essenz heraus, die noch in diesem Multiversum hinterlassen wurde. Das Gleiche 
geschieht in den Computern. Da sie sich jetzt vollständig verbinden, sollte alles, was wir hier hinterlassen 
haben, beseitigt werden. 

Status unserer verbleibenden Feinde 

Verbleibende Operateure in den 15 geheimen Streitkräften 

Was hinterlässt das bei unseren verbleibenden Feinden, den Operateuren der 15 geheimen Militärs, 
die immer noch auf diesem Planeten wandeln? Nun, sie haben sich gestern sehr bemüht, die Kom-
munikation mit den nicht existierenden Stützpunkten in Israel, Cheyenne und Toronto wiederherzu-
stellen. Der chinesische Orden des Schwarzen Drachen hat heute Morgen dasselbe getan und versucht, 
die Verbindung zu den anorganischen Basen und den anorganischen Menschen im anorganischen 
Multiversum wiederherzustellen. 

Sie haben ein globales Treffen geplant, um herauszufinden, was zu tun ist. Wenn sie klug wären, würden 
sie ihre Fahnen niederlegen und aufhören. Brauchen wir diese Leute? Nein. Obwohl der Übergang mit 
ihnen an Bord viel einfacher, schneller und reibungsloser verlaufen würde. Aber die meisten dieser 
Leute hassen Kim, weil sie ihre Geschichte und viele ihrer Freunde zerstört hat, und ich füge hinzu, 
wahrscheinlich auch ihr Lebenswerk. Ich vermute, dass sie niemals die Seiten wechseln werden, aber 
sie wird in ein paar Tagen bezüglich des Ergebnisses berichten. 

Gibt es noch anorganische Lebewesen, die umherwandern? 

Es kann sein, dass noch weitere anorganische Lebewesen umherwandern und Kim überprüft jeden, 
der sich nicht in diesen Basen befindet. Diese Wesen sind im Moment unser eigentlicher Feind, aber 
wir bekommen Hilfe. Da das Licht die dunkle Essenz, die noch in diesem Multiversum zurückgeblieben 
ist, wegpustet, wird es auch die anorganischen Menschen und Hybriden, die noch übrig sind, auslö-
schen. Bis zum Ende des Tages sollten wir frei und sauber sein, zumindest hofft sie das. 
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Fed und Banken Update 

Kim sagte, dass es in der Fed einige gibt, die nach Gründen suchen, warum sie dieses und jenes im 
Bankensystem installieren können, aber ansonsten ist dort nicht viel los. Sie lernen eher, wie alles funk-
tioniert und wie das neue Finanzsystem aussehen wird. Jetzt, wo sie KIMS ohne Einmischung sehen 
können, sagen sie, wie erstaunlich klar und präzise die Algorithmen sind und dass es absolut Sinn, für 
ein Asset-basiertes Handelssystem macht. 

Kim hat ein paar Anrufe von Banken erhalten, die einen Alleingang in Erwägung ziehen, weil sie mit 
einigen Leuten in der Fed zu tun hatten, die den Übergang nicht geschafft haben. Sie beginnt also zu 
sehen, dass ‹unser Feind› anfängt, sie so zu betrachten, als wäre sie nicht verrückt und als wäre sie viel-
leicht doch nicht ihr Feind. Vielleicht erkennen sie allmählich, dass KIMS ein viel besseres System ist 
und dass sie sogar in diesem System passen, und dass sie immer noch relevant bleiben können. Oder 
auch nicht, das wird sich zeigen. 

   
 KIMS ist ziemlich autark  

 • Es überwacht alles und wirft alles raus, was es nicht braucht, also alles, was betrügerisch ist!   

 • Es ist sicher.   

 • Es braucht keine Einmischung von Dritten oder Sicherheit von Dritten.   

 • Es braucht keine Regierungsbeamten, die irgendwelche wirtschaftlichen Bewertungen vornehmen.   
  Das ist nur noch etwas für die Nachrichten, um den Leuten Angst zu machen. Und sie können   
  keine Rentenfonds mehr leeren oder irgendetwas mit uns machen. Selbst wenn der Markt   
  zusammenbricht, wird Ihr Geld immer noch da sein, daran wird sich nichts ändern.  

Wir sind jetzt in der Übergangsphase! 

Vielleicht weiss sie am Freitag, was unsere Nicht-Freunde beschlossen haben und was die Regierungen 
tun werden, denn die Regierungen sind alle am Zerbröckeln. Es gibt einige Mitglieder der Fed, die den 
Regierungen raten, sich an das Repository zu wenden, weil sie nichts mehr tun können. Sogar China 
erwägt jetzt, sich an das Global Repository zu wenden. 

Laut Kim sind wir dabei, die Kurve zu kriegen.  

Hoffentlich haben wir den Übergang in ein paar Tagen hinter uns gebracht. Schlimmstenfalls bis zum 
Ende des Monats und dann werden wir herausfinden, wer alles im Zoo ist. Wir werden sehen, was die 
Welt zu tun beschliesst. Es kommt wirklich darauf an, was die USA entscheidet zu tun, denn was die 
USA tun, tun dann alle. 

Alles in allem ist die Welt nun ein sicherer Ort. Kriege kommen und gehen. Nichts ist beständig und der 
Grund, warum Kim keine Daten gibt, ist, dass sich die Dinge in einem Moment ändern können. Es ist 
ein Tanz zwischen Ihnen und Ihrem Feind und Sie müssen sich verändern, anpassen und besiegen. Sie 
glaubt, dass viele Leute sie nicht als Strategin oder als ihren Feind gesehen haben. Sie erhielten von 
ihren Vorgesetzten falsche Informationen, Desinformationen und Fehlinformationen, so dass man 
nicht mit ihr reden wollte. 
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Vielleicht werden sie anfangen, sie in einem anderen Licht zu sehen … ich meine, diejenigen, die noch übrig sind. 

Ich hinterlasse Sie mit Kims Lieblingszitat von Eleanor Roosevelt, 

Grosse Denker sprechen über Ideen,  
durchschnittliche Denker über Ereignisse,  

und alle kleingeistigen Denker über Menschen.  

Jeden Tag haben wir die Wahl zu entscheiden, welcher Gedanke wir sein wollen. 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit diesem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange auf 
dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beobachten, die 
scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg dorthin! Wir haben 
schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, sonst würde der Scheinwerfer 
nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen gegen die Menschheit, insbesondere 
gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinterkopf habe ich beschlossen, einige meiner 
Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin un-
endlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hof-
fe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ih-
rem Team. Wenn mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich 

klarstellen, dass ich mir nur Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel 

zusammenstelle. Sie sollten nicht den Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur 
Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträgen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben 
und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein bestimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite 
Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwie-
rigkeiten, Informationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, 
beschloss ich, etwas zu tun, um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, 
um ihren ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, 
die Kim zur Verfügung stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich 
sein sollten. Das ist eine gute Priorität, zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich 
also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter 
Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglichkeit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat 
sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


